
 

COMUNICATO STAMPA 
Villorba, 17 dicembre 2024 

 

NUOVO CDA PER “CASA MARANI” DI VILLORBA 
Riconfermati Daniela Zambon, Manuela Borghetto, Luca Girotto e Roberto Marin.  

Nuovo consigliere Michele Catullo. 

 
Il sindaco di Villorba, Francesco Soligo, come previsto dallo statuto dell’IPAB, valutate le candidature 

pervenute e dopo aver consultato il consiglio comunale, ha nominato il nuovo CdA di “Casa Gino e Pierina 

Marani”, centro residenziale di Lancenigo, che con le sedi di Paese e Povegliano rappresenta la seconda 

struttura residenziale pubblica in provincia di Treviso. 

 

Sono riconfermati i consiglieri: Daniela Zambon (presidente uscente), Manuela Borghetto, Luca Girotto, 

Roberto Marin. A loro si aggiungerà come nuovo consigliere Michele Catullo. Termina l’esperienza a Casa 

Marani di Lara De Martin Pinter, consigliera uscente. 

 

I componenti del Consiglio di Amministrazione uscente, in carica da gennaio 2020, cesseranno il mandato il 7 

gennaio 2025. Dall’8 gennaio si insedierà il nuovo CdA che per i prossimi 5 anni detterà la linea politica 

dell’ente e lo rappresenterà. In occasione della prima seduta il neocostituito consiglio procederà all’elezione del 

presidente dell’IPAB. 

 

Daniela Zambon, dottore commercialista con studio a Treviso, presidente uscente dell’IPAB, viene 

riconfermata in CdA. 

 

Confermato in CdA anche Luca Marin, direttore di filiale bancaria, già consigliere uscente. 

 

Manuela Borghetto, dottore commercialista di Villorba, viene riconfermata nel CdA. 

 

Rimane in CdA Luca Girotto, dottore commercialista di Treviso, consigliere uscente 

 

Nuovo componente del CdA è Michele Catullo, dirigente aziendale nel settore della logistica. 

 

“Una scelta nel segno della continuità – spiega il sindaco di Villorba, Francesco Soligo – in questi anni Casa Marani 

si è distinta per l’ottima attività amministrativa espressa ed è opportuno proseguire su questa strada. Questa struttura che 

rappresenta un’eccellenza del nostro territorio ha attraversato anni di complessità se consideriamo quanto la pandemia da 

Sars Covid 19 abbia impattato su questo tipo di realtà, tanto fondamentali per le nostre comunità quanto delicate. Per 

questo dobbiamo dare giusto merito a chi ha diretto la barca durante la tempesta – sottolinea il sindaco di Villorba Soligo –, 

che potrà dare seguito ai progetti già avviati e realizzarne di nuovi, mettendo come sempre al centro il benessere della 

persona e dei nostri concittadini, come ha fatto finora. Ringrazio la consigliera Lara De Martin Pinter per l’impegno. Al 

nuovo CdA i migliori auguri da parte dell’Amministrazione tutta per un quinquennio di soddisfazioni e di crescita, come 

sempre con il nostro Comune a suo fianco”.  
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